

Une sortie de catéchisme au monastère.

Mercredi 28 février 2024, quelques jeunes du groupe d'aumônerie de l'ensemble pastoral Notre Dame du Pays d'Orthe et Sainte Marie des Arrigans, ont consacré une journée de leurs vacances pour aller à la rencontre des Sœurs Dominicaines de Dax.



Quelle belle journée que ce mercredi 28 février !!! Nous voici partis à la rencontre, des Sœurs Dominicaines de Dax... À notre arrivée, nous avons été accueillis très chaleureusement par les Sœurs. Elles nous ont ouvert leur porte des lieux, de leur communauté, qui est une vraie famille, et de leur cœur. On s'est de suite sentis à l'aise, et désireux de les connaître. Nous avons découvert la vie au monastère, d'abord autour d'un film, puis avec un temps de partage.

En petit groupe, nous avons parlé des Sacrements, de l'importance de les vivre, de les recevoir. Certains jeunes et enfants demandent le Baptême, la première communion ou la Confirmation. L'occasion nous a été offerte de poser des questions et de recevoir des

témoignages. Certains ont renforcé leur envie de recevoir un Sacrement, notamment celui du Pardon. Nous avons beaucoup questionné nos Sœurs, et elles nous ont répondu en se mettant à notre portée, elles se sont ouvertes à nous, elles se sont laissées connaître et on a découvert des femmes heureuses de leur vie, de leur choix et remplies d'Amour à partager. On a compris qu'elles sont bien plus proches du monde extérieur que nous le pensions. Elles prient pour l'humanité, et s'y intéressent donc, sans préjugé, sans distinction ni à priori. Nous avons des leçons à prendre...



A midi, c'est l'heure médiane. Nous avons eu la chance de pouvoir y assister. La Sœur qui fait chanter, la Chantre, est venue nous faire répéter les chants avant le début de la prière. Nous avons fait de notre mieux, mais nous manquons de répétitions pour être la hauteur !!!

Caché dans le jardin, le bâtiment Siloé nous attendait. Un lieu plein de sérénité, une bulle de verdure au milieu de la ville ! c'est là que nous avons pu partager le pique-nique tiré du sac. Nous avons échangé sur tout ce que nous avons fait dans la matinée. Chacun a pu apprendre tant de choses ! Certains ont reçu des réponses, d'autres ont fait de belles découvertes.

Les enfants se sont donnés à cœur joie dans le jardin, et de plus belle lorsque les ballons prêtés par les Sœurs sont arrivés... elles pensent à tout !

En début d'après-midi, quelle découverte ! Mais comment on fait des hosties ? C'est tout un art que sœur Marie-Véronique nous a bien expliqué, avec film et photos à l'appui, du pétrin à la vente, en passant par la cuisson, l'humidification et la coupe ! Après ça, vous ne prenez pas les hosties comme avant, à l'offertoire, pensez aux Sœurs qui se donnent tant de peine pour ce pain qui deviendra Corps du Christ après la consécration pendant la messe.

Puis nous avons prié ensemble, pour remercier le Seigneur de nous avoir offert une si belle journée. Nous avons déposé nos intentions préparées avant. Afin que nous puissions être porteurs de la lumière du Christ dans nos maisons, nos paroisses, les Sœurs nous ont confié des cierges que nous avons allumés à la flamme commune puis déposés au pied de Marie. Chaque flamme est un peu un prolongement de nos prières vers le Père, par l'intercession de Marie.



Après le goûter et un jeu de bêtise, les Sœurs nous ont fait une grande surprise. Pour nous rendre à la Chapelle, nous avons pu passer par le cloître...Chacun a respecté le silence et a compris la chance et l'honneur d'emprunter ces coursives ! Il y a une atmosphère paisible, une luminosité particulière, qui vous prend et vous plonge déjà dans la prière. Puis juste après une porte, nous voilà dans la Chapelle, en passant par l'entrée des Sœurs ! Nous étions tous un peu impressionnés, émus de

traverser le chœur de la chapelle, prêts à prier notre Seigneur.

Au pied de Marie, nos prières et nos lumières nous accompagnaient encore.

Les vêpres ont des psaumes chantés, mais aussi des lectures e des hymnes. La Sœur chante nous a un peu guidés et expliqué comment se passe cette prière. Nous nous sommes laissés porter et emporter dans les chants et les prières, puis avec le chapelet.

On a bien compris après cette journée, que les sœurs savent comprendre et aimer les enfants et les jeunes. Et les enfants s'attachent très rapidement aux Sœurs, probablement parce qu'elles sont vraies dans leurs paroles et leurs sentiments. Toutes les bonnes choses ont une fin, mais on a eu du mal à se détacher de nos trois super Sœurs !